Sueños Compartidos: iniciativa que está cambiando vidas



"Quiero hacer un segundo maratón, pero quiero que mi segundo maratón sea el primero de alguien más".

Esas eran las palabras de Andrés Medina, estudiante de Mercadotecnia y Comunicación en Campus Morelia, al darse cuenta de que muy pocos jóvenes de su edad llegaban a la meta del primer maratón que él había corrido.

La Asociación Civil **Sueños Compartidos nació en el 2018 con dos propósitos personales** de Andrés: uno era **correr un maratón** y otro era poder **impactar positivamente en la vida de alguien** que lo necesitara.

Al llegar a estas dos resoluciones, Andrés decidió matar dos pájaros de un tiro y hacer un proyecto con ambas.

"Mientras entrenaba me di cuenta de que podría tener un impacto más allá de un compromiso personal y que era una vía para incentivar a la gente a participar en algún tipo de ayuda social sin hacerlo por obligación." Explica Andrés.

Andrés creó Sueños Compartidos para ser también una motivación para el voluntario o como una vía para realizar algún sueño por cumplir y al mismo tiempo ayuda a alguien que también lo necesite.

"De esta manera, me dí cuenta de que podía motivar a las personas a ayudar y no necesariamente en forma de asistencialismo." Menciona.

Andrés corrió su primer maratón con el objetivo de <u>ayudar a Jonathan</u> y lo que nunca imaginó fue que correría un segundo maratón liderando a un equipo de 6 personas, ahora para ayudar a Jesús y Porfirio.

Fue un proceso difícil, pues correr un maratón se dice más fácil de todo lo que implica pero este equipo cumplió con el proverbio "Sólo llegas más rápido, pero acompañado llegarás más lejos".

Solamente si los 7 corredores cruzaban la meta recibirían un patrocinio, que sumado a las donaciones de la campaña de difusión del proyecto, sería más de lo que alguna vez este equipo se hubiera imaginado reunir.

Y lo lograron.

INCmty

Ahora, Andrés se prepara para su presentación en el Festival más grande de emprendimiento de América Latina, el próximo 7 de noviembre con su conferencia "¡Que flojera ser normal!".

Esto después de pasar por un proceso en donde a nivel nacional se seleccionaron solamente a 2 de los competidores para ser parte de INCmty.

Estará acompañado por su equipo de corredores, con el que está agradecido por compartir este sueño con él: Nuria Sánchez, Lourdes Murguía Díaz, Alejandro Solís, Darío Oseguera, Carlos Alberto Alemán y Juan Pablo Guzmán.

"Me siento muy emocionado y al mismo tiempo con una gran responsabilidad de poder generar una chispa en alguien más para que corran por sus sueños y ayuden a alguien como Jonathan, Jesús y Porfirio a cumplir el suyo." Comenta Andrés.

LEER MÁS: